

PAPARAZI

Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang Polsek Ciracap Polres Sukabumi , Aipda Trie Yadhi, Sosialisasikan Pencegahan TPPO dan Lakukan DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Sep 8, 2023 - 15:16



Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang Polsek Ciracap Polres Sukabumi , Aipda Trie Yadhi, Sosialisasikan Pencegahan TPPO dan Lakukan DDS

Sukabumi, 8 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Aipda Trie Yadhi, aktif melaksanakan tugasnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Jumat, 8 September 2023, pukul 13.00 WIB, Aipda Trie Yadhi bertemu dengan masyarakat setempat di Kp.Cilimus Rt.06/02, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan Door To Door System (DDS) tersebut, Aipda Trie Yadhi tidak

hanya sekedar memberikan informasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), tetapi juga menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat. Momen ini menjadi kesempatan bagi warga untuk menyampaikan curhatan dan saran kepada Bhabinkamtibmas.

Berbagai pesan himbauan disampaikan oleh Aipda Trie Yadhri kepada masyarakat, antara lain:

1. **Pencegahan TPPO:** Aipda Trie Yadhri mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Warga diminta segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat jika menemukan tanda-tanda kejadian tersebut.
2. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Masyarakat didorong untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kepedulian bersama merupakan kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Jika warga menghadapi kendala atau situasi yang mengancam keamanan, Aipda Trie Yadhri menyarankan agar mereka segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.
4. **Kolaborasi dengan Pihak Terkait:** Aipda Trie Yadhri juga mengingatkan pentingnya berkolaborasi dengan pihak-pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan damai di wilayah Desa Pasir Panjang.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Aipda Trie Yadhri juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kehadiran Aipda Trie Yadhri dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan masyarakat serta membangun hubungan yang erat dengan warga. Semoga upaya pencegahan TPPO dan peningkatan kesadaran keamanan ini dapat memberikan dampak positif bagi Desa Pasir Panjang.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```